## Pater Petar am 19. März 2021 eine Mitteilung

-----Original-Nachricht-----

Betreff: Fwd: WG: Sagt Ihnen dieser Name etwas? Datum: 2021-02-19T21:00:53+0100

Von: "Elisabeth Bayer" <br/>

Von: "Elisabeth Bayer" <br/>

Sagt Ihnen der Name Pater Petar etwas? Pater Petar, ein Franziskanerpater von Medjugorje ist jener Pater den die Muttergottes, als sie begann jedem der Kinder von Medjugorje 10 Geheimnisse anzuvertrauen (das war noch im letzten Jahrhundert!), bestimmt hat, wenn die Ereignisse aktuell werden, diese Geheimnisse vor dem betreffenden Ereignis der Öffentlichkeit bekannt zu machen. Pater Petar war dann Jahre lang

im Ausland, so auch in Zürich, wo ich ihn persönlich kennen lernte als er Gebetsnächte in der Maria Lourdes Kirche mitfeierte.

Heute nun teilte mir eine Bekannte mit, dass Pater Petar am 19. März 2021 eine Mitteilung zu machen habe. Der 19. März 2021 ist ein Freitag!

\*\*\*\*\*

Eine der Seherin, welche der Webmaster von Ned Dougherty aufführt, ist Jennifer und wenn ich mich nicht irre lebt sie in den USA. Ein Priester steht ihr zur Seite. Jennifer erhielt am 9. Februar 2021 folgende Botschaft

"Mein Kind, ICH wünsche, dass du der Welt mitteilst, dass mit dem Beginn dieses Donnerstages (das war der 11. Februar 2021) jedermann zu Ehren Meiner Mutter, als sie ihre Unbefleckte Empfängnis verkündete, einen Rosenkranz zu ihrer Ehre bete.

ICH wünsche, dass dieser Rosenkranz an jedem ersten Samstag während den nächsten 9 Monaten (das ist ab März bis und mit November 2021) gebetet wird. Jede Perle, die gebetet wird ist eine Perle des Lichts, die beginnt die Dunkelheit dieser Erde zu durchdringen. Und es wird diese Erde von der Verzweiflung heilen, die so viele befallen hat. Geht jetzt vorwärts, denn ICH BIN Jesus und verliert die Hoffnung nicht, denn es wird Meine Barmherzigkeit und Meine Gerechtigkeit sein, die siegen werden!

Bitte machen Sie diese Aufforderung des Heilandes überall bekannt. Danke! Wir brauchen wirklich viel, ja extrem viel geistiges Licht.

\*\*\*\*\*

## Sinnlose Masken:

Die WHO = Weltgesundheits-Organisation hat bereits am 22. Januar 21 ihre falschen Aussagen über die sogenannte Pandemie widerrufen. Das Ganze ist und war keine Pandemie, sondern die ganz gewöhnliche Grippe, es hatte weltweit sogar weniger Tote als in einem durchschnittlichen Jahr Grippetote. Ist Ihnen nicht aufgefallen, dass wir seit Ausbruch der angeblichen Pandemie keine Grippe mehr hatten? im Gegensatz zu den vorhergehenden Jahren, wo während der Grippesaison ständig von neuen Grippefällen berichtet wurde. Aber man musste doch die Leute in Angst versetzen, damit sich möglichst viele

impfen lassen, das ist die Vorbereitung auf die geplante Impfwelle, .....

Auch der Stumpfsinn mit den Masken fällt, denn Masken nützen nur gegen Bakterien, aber nicht gegen Viren, die 40 mal kleiner sind als Bakterien und durch jede Maske durchgehen, weshalb gewisse Skrupellose seit einigen Wochen verlangen, dass man gleichzeitig 2, 3 oder mehr Masken tragen soll. Was diese Gauner verschweigen ist, dass man damit das eigene Immunsystem extrem schwächt, also für jede Krankheit viel anfälliger ist.

Langsam beginnen immer mehr Länder, in den USA States, ihre falschen Maskenpflichten aufzuheben, so hat z.B. Schweden, das nie eine Maskenpflicht ausgesprochen hat, jetzt das Maskentragen sogar verboten, auch Japan verbannte das Maskentragen. ......

Es ist höchste Zeit, dass das Licht die Dunkelheit der Erde durchdringt.

Gott segne Sie

I.K.